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木次小ＨＰはこちらです

木次小 学校だより 平成２９年度 第７号【11月号】 Ｈ．２９．11．２１

～保護者・地域と連携する開かれた学校をめざして～ 校長：若槻 徹

１１月１１日（土）に、「木次っ子発表会」を開催しました。保護者や地域の
皆様に多数参観いただき、感謝申しあげます。
この発表会のために、子どもたちはずっと練習を続けてきました。学習の

成果を発表する場として、自分たちの成長を見てもらう場として、学級や学
年、全校のチームワークを発揮する場としてたくさん練習や準備をしてきまし
た。教職員も子どもたちの表現力を育てる場として、この一年間の成長した
姿を見てもらう場として、木次小学校の教育活動の成果を発表する場として
全職員で指導してきました。最初から今日のような素晴らしい発表ができた
わけではありません。教員が熱心に指導し、ご家庭でも応援してもらい、子ど
もたちが力いっぱい頑張ることができました。
こうした高いレベルの教育活動をしている木次小学校を私は本当に誇り

に思っています。一生懸命がんばる木次っ子、熱心な教職員、温かく応援し
てくださる保護者・地域のみなさん、本当に自慢の学校です。これからも頑
張ります！

【保護者の感想】
・我が子はもちろんですが、他の学年の発表にもひきこまれてとても感動し
ました。澄み切った歌声、しっかりと覚えたセリフ、動き、踊り、先生方の演
奏や指揮。心に響き心洗われたようです。ありがとうございました。全学年
それぞれとても良かったですが、特に５年生の雲南市の地元のことを学ん
だ成果、６年生の平和学習。これから大きくなって大人になっても心に残る
大切なことを学んでいてとても素晴らしかったです。
・恥ずかしさなのか謙遜なのか前日まで子どもは「自分たちの発表は大した
ことないから期待せんで。」と話していましたが、実際にはとても良い発表で
感動すると共に、当事者の自己評価は全くあてにならないものだなと思いま
した。子どもが大きく口を開けてのびのびと発表する姿ほど成長を感じるシ
ーンは他にありませんね。
・去年まではステージに立っている時、そわそわそわそわ…。落ち着きがな
くて大丈夫なんだろうかと発表が終わるまでずっと不安でした。しかし、今年
は最初から最後までそわそわすることなくダンスも歌もセリフも完璧にやっ
ていました。低学年から中学年になってとても成長したなと感動しました。普
段怒ってばかりですが、帰ってからたくさんほめてやりました。来年も楽しみ
にです。
・小学校生活最後の発表会ということで、練習の時から気合が入っていまし
た。毎日大きな声でセリフやダンスの練習を家でもしており、大変楽しみに
していました。そして、本番。あいさつもしっかりとできました。６年生の発表
には感動しました。衣装も小道具もないのに、一人一人の動きと言葉で、思
わずひきこまれ、手話ダンスには涙がこぼれそうになりました。子どもたち
の想いが伝わり、クラスのチームワークやみんなの成長ぶりに胸があつくな
りました。
【子どもの感想】
・いすに座って大きく深呼吸。「よし、やるぞ。」一音一音気持ちを込めて弾
けました。幼稚園の頃から恥ずかしがり屋だった私が、今やピアノ伴奏をす
るほどになり、とても成長したと思います。さらに、私はオープニング重要な
三瓶先生役もすることになっていました。身振りを大きくしないといけないの
で練習の時は恥ずかしかったけど、本番は大きくお客さんに伝わるようにや
りました。とても気持ち良かったです。 （６年 ）
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木次小では、専門家の方を招いた特別授業を積極的に
行っています。１１月１７日、本校の卒業生で、島根大
学の先生をしていらっしゃる舩木先生を母校に招いての
特別授業（４・６年）を行いました。舩木先生が理科（科
学）に興味をもった話や超電導や極低温実験通して、科
学の面白さを体験する理科の授業をしてもらいました。

【子どもの感想】
・今日の５．６校時に島根大学の舩木先生が来られて、ふだんできない理科の実験をされ
ました。特にびっくりしたのは、空中で走行することでした。下には磁石が付いていて、
SとNが交互になっているのが、空中で浮いて走る秘密でした。あまり、理科について興味
をもっていなかったので、これからは理科に興味をもちたいです。 （６年 ）

・今日、５・６時間目に「わくわくサイエンス授業」が体育館でありました。島根大学の
舩木先生とプログラミングクラブの長谷川先生が来られました。最初に、舩木先生の子ど
ものときのことを話したり、何で理科がやりたかったなどを話されました。その後、いろ
いろな実験をされました。すごい実験ばかりでびっくりしました。最後に、とっても冷た
い水（液体窒素）を手にかけてもらいました。私は手がぬれると思っていたけど、手には
じいただけでだったのでびっくりしました。 （６年 ）

★木次こども園さんとの交流
１１月６日に５年生が総合学習の一環で、
木次子ども園（年長）さんを訪問し、交流を
しました。事前に子ども園の先生に子どもた
ちについて教えてもらい、活動の準備をしての訪問でした。１１月１６日には、１年生さんが
木次小に子ども園の年長さんに来てもらって、交流をしました。どちらの学年も、子ども園の
年長さんを相手として意識して活動をすることで意欲的になったり、やさしく接してあげよう
という気持ちになったりすることができました。年長さんにとっても来年４月からの入学を安
心して迎えられるようになるよい機会にもなっています。

★焼き芋での交流
１１月１７日に、１・２年生が下熊谷交流センターの方にお世話

になって、学校園で育てたサツマイモの焼き芋をしました。春のイ
モの苗植えから始まり、秋の収穫をして、みんなでおいしくいただ
きました。すくもを使っての昔ながらの焼き芋のお世話もしていた
だき、ありがとうございました。

【１２月行事】
・ １日（金）個人面談～７日（木） ・１２日（火）県学力調査（３～６年、国・算）

５年ミシンボランティア 外国語活動、ｸﾗﾌﾞ、子どもの部屋
・ ４日（月）新掃除場所、弁当の日（全校） ・１３日（水）書初め練習会３・４年
・ ５日（火）外国語、子どもの部屋 ・１４日（木）書初め練習会５・６年
・ ６日（水）２年校外活動（横田へ） ・１５日（金）６年雲南市巡り

５年ミシンボランティア ・１８日（月）ロボフォンを迎える会
・ ７日（木）４年校外活動（八日市交流 C） ・１９日（火）外国語、委員会、子どもの部屋
・ ８日（金）短縮５校時授業（下校 14:15） ・２１日（木）給食終了
・１１日（月）集金日、１年、３年星研究授業 ・２２日（金）2学期終業式

★冬休み（12/23～ 1/8）、1/9始業式

実験をする舩木先生（右）とアシスタント役の長谷川さん


